



Horse Continental, Hannover

Neuer Continental-Hauptsitz

Horse Continental, Hannover

Facts and Figures



Das DAX-Unternehmen siedelt sich auf beiden Seiten der Hans-Böckler-Allee an und prägt damit den östlichen Eingang Hannovers. In der Konstruktion spielen Glas und Stahl die Hauptrolle. Der auffälligste Teil ist eine Brücke, die die beiden Hälften der Zentrale miteinander verbindet. Die insgesamt acht miteinander verbundenen, drei- bis viergeschossigen Gebäude fügen sich zu einem Continental-Campus zusammen, der Platz für 1.250 Mitarbeitende bietet. Die neue Hauptverwaltung bietet eine Vielfalt an Räumlichkeiten für Meetings, Konferenzen, eine Cafeteria und informelle Arbeitsplätze. Parkähnliche Außenanlagen, ein Gesundheitszentrum sowie eine eigene Kindertagesstätte sind in der neuen Zentrale weitere Bestandteile für einen gesunden Ausgleich von Arbeit und Freizeit der Mitarbeiter:innen.

AUFTRAGGEBER

Continental AG, Hannover

ARCHITEKT

HENN GmbH, Berlin

AUSFÜHRUNGSDAUER

September 2019 – November 2022

PRODUKTE

- Raumhohe ST-PR-Sicherheitsfassaden inkl. Türen und Fenster im EG
- Innerer Blendschutz
- Karusselltüren

